



PRÉFET DE LA MOSELLE

*Liberté
Égalité
Fraternité*

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Metz, le 15 mars 2024

SÉCURITÉ

Interdiction de la conférence « L'Occident est-il devenu une URSS 2.0 ? » en Moselle

Une conférence intitulée « L'Occident est-il devenu une URSS 2.0 ? » organisée à Metz le samedi 16 mars 2024 est annoncée dans la presse et sur les réseaux sociaux. Cette conférence co-organisée par Xavier Moreau, représentant de l'association pro-russe « Égalité-Réconciliation », et Alain Escada, président de l'ex-association Civitas, dissoute en octobre 2023, pourrait réunir une quarantaine de militants d'ultra-droite.

Compte tenu des risques de troubles à l'ordre public que présente la tenue d'un tel rassemblement, Laurent Touvet, préfet de la Moselle, a décidé, par arrêté préfectoral, d'interdire la tenue de la conférence organisée par messieurs Alain Escada et Xavier Moreau dans le département de la Moselle du vendredi 15 mars 2024 au dimanche 17 mars 2024 inclus ; cette manifestation n'ayant pas fait l'objet d'une déclaration préalable en préfecture et l'organisation quasi clandestine avec communication du lieu quelques heures avant le spectacle ne permettant pas de s'assurer des conditions de prévention de possibles troubles à l'ordre public.

- Nous vous remercions de bien vouloir diffuser ces informations -

Contacts presse

Carla Morel : 06 26 18 61 52

Camille Legendre : 07 86 77 45 39

Mél : pref-communication@moselle.gouv.fr

9, place de la préfecture – 57034 Metz

Cabinet du préfet de la Moselle
Service départemental de la
communication interministérielle